



Liebe Kinder, liebe Eltern / Familien!

Mit 40.000 Teilnehmenden war das Kidical Mass Aktionswochenende im September 2022 ein riesiger Erfolg. Am 6 Mai 2023 werden wieder bundesweit zehntausende Kinder, Jugendliche, Eltern und Unterstützer:innen jeden Alters vergnügt auf Fahrrädern, Laufrädern und Rollern durch Städte und Orte radeln, um sich zusammen mit dem Kidical Mass Aktionsbündnis für ein kinderfreundliches Straßenverkehrsrecht stark zu machen.

Kommt am 06. Mai um 15 Uhr nach Saarlouis zum Kleinen Markt oder nutzt eine der Zubringermöglichkeiten. Dieses Jahr haben wir erstmals LIVEMUSIK mit Dreierpasch im Programm. Seid dabei!



Die zentrale Forderung der Kidical Mass an die Bundesregierung – ein kinderfreundliches Straßenverkehrsrecht! Alle Kinder und Jugendlichen sollen sich sicher und selbstständig mit dem Fahrrad und zu Fuß bewegen können. Doch das aktuelle Straßenverkehrsrecht verhindert das, denn es bevorzugt allein das Auto. Das muss sich dringend ändern! Wir brauchen ein Straßenverkehrsrecht, bei dem die ungeschützten Verkehrsteilnehmenden Vorfahrt haben – allen voran die Kinder. Davon profitieren wir alle und nur so gelingt die Verkehrswende.

Mehr zum Kidical Mass Aktionsbündnis findet ihr hier: kinderaufsrad.org





Wir als ADFC Kreisverband Saarlouis freuen uns auf Ihre Teilnahme. Bei Fragen stehen Ihnen Marcel Scherf (0160/92317015) oder Carmen Schommers (0157/74093781) gerne zur Verfügung und freuen sich über Ihren Anruf und Anregungen.

Mit freundlichen Grüßen
Carmen Schommers & Marcel Scherf
ADFC Kreisverband Saarlouis

https://saarlouis.adfc.de/ Tel: 0160/92317015 saarlouis@adfc-saar.de